de**norte** a**su**r



Emblema. Nuevo escudo para la Diócesis de Jaén

decreto de creación del escudo y sello de la Diócesis del Santo Reino. Se trata de un diseño, que comenzará a usarse oficialmente a partir del próximo mes de septiembre, y que está creado, al igual que el logotipo presentado hace aproximadamente un mes, por la diseñadora jiennense Virginia Alcántara.

Convenio de Vuela Alto con el Ayuntamiento

■ El Ayuntamiento de Jaén ha firmado un nuevo convenio de colaboración con la Asociación Vuela Alto, que tiene, entre sus objetivos, trabajar con personas con discapacidad utilizando para ello la creatividad y sirviéndose de creaciones artísticas. El acuerdo permitirá que familias usuarias de los servicios sociales puedan beneficiarse de las propuestas de Vuelta Alto.

634 millones en los proyectos del segundo Plan Estratégico

La Junta es el principal agente impulsor al participar en 46 iniciativas

as administraciones e instituciones responsables de la ejecución de los proyectos del II Plan Estratégico de la provincia de Jaén invirtieron 634,46 millones de euros en el impulso de 58 proyectos estratégicos durante el pasado año. Así queda recogido en el Informe de Ejecución 2021, que elabora la Oficina Técnica de la Fundación "Estrategias" y aprobado ayer en sesión del Patronato de la entidad. El presidente de la Fundación y de la Diputación Provincial de Jaén, Francisco Reyes, destacó que el balance en 2021 ha sido "muy positivo", a pesar de la pandemia, gracias al trabajo "planificado".

En este encuentro también participó el delegado del Gobierno en funciones, Jesús Estrella, quien destacó que la memoria anual presentada hoy refleja el "liderazgo" del Gobierno de Juanma Moreno en el avance de la provincia: "En este documento se reconoce el esfuerzo, el trabajo de la Junta de Andalucía y el compromiso de nuestro presidente con la provincia de Jaén".

En lo que respecta a la financiación de actuaciones recogidas en el II Plan Estratégico de la provincia, en total representan 4.091,28 millones de euros invertidos en nueve años. En el año 2021 han sido 634,46 millones de euros los invertidos, la cifra más alta de toda la serie desde el año 2013. El pasado año los agentes impulsores o implicados en este plan desarrollaron actuaciones en alguno de los 59 proyectos que



MESA. Reunión del Patronato de la Fundación Estrategias antes de aprobar el Informe de Ejecución 2021.

avanzaron. Entre ellos, la Junta de Andalucía figura como principal agente impulsor o implicado al participar en 46 proyectos, un liderazgo que se puso de manifiesto también en ejercicios anteriores de la pasada legislatura.

Reyes, por su parte, recordó que se trata de una inversión "histórica" que ha permitido avanzar en infraestructuras, mejorar los espacios productivos, poner en marcha la IGP Aceite de Jaén o el Palacio de Deportes Olivo Arena: "Es una apuesta por los grandes eventos culturales y deportivos de carácter nacional e internacional". Asimismo, Reyes recordó que en la inversión realizada por parte de la Administración Provincial, se impulsaron 45 proyectos en el último ejercicio y ha gestionado más de 133 millones de euros en actuaciones del II Plan Estratégico.

En total, en los nueve años que lleva ejecutándose el II Plan Estratégico, las administraciones e

instituciones han invertido más de 4.091 millones de euros en la implementación de sus 62 proyectos. Además de la Diputación Provincial y la Junta de Andalucía, durante el año pasado la Universidad de Jaén (UJA) desarrolló actuaciones en 29 proyectos, la Administración General del Estado en 8, el Ayuntamiento de Jaén en 13, la Confederación de Empresarios de Jaén en 10, UGT-Jaén en 6, Caja Rural de Jaén o su Fundación en 12 y CajaSur en 1.

El PSOE destaca la labor en la pandemia

Francisco Reves reconoce el trabajo de sus alcaldes

I. FUENTES

El secretario general del PSOE de Jaén, Francisco Reyes, valoró el trabajo desplegado por alcaldes y alcaldesas durante estos dos años y medio de pandemia y lo comparó con una Junta de Andalucía "que ha estado desaparecida". "Vamos a poner sobre la mesa el tremendo esfuerzo que han hecho en este mandato alcaldes y alcaldesas, que no se han

puesto de perfil. Quien sí se ha puesto de perfil es el presidente Moreno Bonilla, cuando además ha recibido más dinero que nunca", reprochó Reyes, que subrayó que "los problemas hay que afrontarlos, poniendo propuestas encima de la mesa para solucionarlos, como ha hecho el Gobierno de España con los ERTE, las prestaciones para autónomos, el ingreso mínimo vital o los 1.000 millones de financiación a los que han tenido acceso las empresas de la provincia a través del ICO". Así, señaló que el objetivo está fijado ahora en las elecciones municipales del mes de mayo de 2023.



EN IFEJA. Reunión de alcaldes, portavoces y secretarios generales socialistas.